

Mayoría decidirá en elecciones dice CCE

La mayoría que un partido obtenga para ganar las elecciones presidenciales del domingo próximo, partirá de un voto en adelante, afirmó ayer el presidente del Consejo Central de Elecciones, doctor José Vicente Vilanova.

El funcionario ofreció una serie de datos, respecto a esos comicios en los que intervendrán el Partido de Conciliación Nacional (PCN), y Unión Nacional Opositora (UNO).

El doctor Vilanova dijo que la votación comenzará en todo el país, a las siete horas, como lo demanda la Ley Electoral; sin em-

bargo, una hora antes, las respectivas juntas receptoras de votos, deben estar ya instaladas en los sitios de votación, para labores de preparación.

El doctor Vilanova dijo que prevé que el pueblo acudirá en masa a votar, y que en esa forma hará uso del derecho y cumplirá con el deber de ejercer el sufragio, que la Constitución Política prescribe a los ciudadanos salvadoreños.

Añadió, por otra parte el doctor Vilanova que la votación concluirá a las cuatro de la tarde en los lugares donde no existe alum-

Pasa a la página 72

Más de 200 mil personas salen al exterior, señala Migración

Doscientos noventa y seis mil 923 salvadoreños salieron del país en 1976, y doscientos setenta y siete mil 896 extranjeros nos visitaron, según datos estadísticos proporcionados por la Dirección General de Migración. El informe indica que los salvadoreños abandonaron el país, con motivo de viajes de recreación, negocios, convenciones, misiones oficiales, estudios y otras actividades. Por otra parte, señala que el ingreso de extranjeros a El Salvador en calidad de recreación fue de 161 mil 976 personas, y por negocio ingresaron 41 mil 248. Para asistir a convenciones nos visitaron mil 990 y en misiones oficiales mil 68 personas.

En tránsito por el país estuvieron 69 mil tres personas; por estudio 891 y en otras actividades, mil 720 personas.

Recreación popular
Asimismo se ha emitido un cu-

Pasa a la página 78

Mil 344 Cts. faltan para terminar ayuda a Jacqueline Alfaro

Con el donativo del señor Armando Alfaro, de 50 colones, se

Pasa a la página 78

Eminentes médicos en Curso Internacional de Pediatría

Eminentes pediatras asisten al IV Curso Internacional de Post-Grado en Pediatría, que se inauguró ayer en el Hotel Camino Real. Es patrocinado por la Sociedad de Pediatría de El Salvador y la Fundación Benjamín Bloom, y se clausurará el próximo sábado 19. Durante la primera sesión de conferencias, ayer disertaron los doctores: Heinz F. Eichenwald, "Avances recientes en terapia antimicrobiana en niños"; Philip L. Calcagno, "Patogenia y terapia de las infecciones del tracto urinario"; W. Hardy Hendren, "Cirugía de las obstrucciones del tracto urinario. Reconstrucción"; Bruce Berg, "Enfoque clínico del niño con trauma del cráneo".

Este día dictarán conferencias los doctores: Bruce Berg, "Neurología del recién nacido"; Heinz F. Eichenwald, "Avances recientes en patogenia y tratamiento de las sepsis y meningitis del recién nacido"; Jerold Lucey, "Avances recientes en neonatología"; Joseph A. Bellanti, "Avances recientes en inmunología y alergia"; W. Hardy Hendren, "Problemas de cirugía torácica en infantes y niños"; Philip L. Calcagno, "Perspectivas de la hipertensión en pediatría".

Disertarán también los Dres.: Joseph A. Bellanti, "Bases fundamentales de inmunología para el pediatra general"; Jerold Lucey, "Apnea del recién nacido, etiología y tratamiento".



ANALIZAN. Los viceministros de Integración de Guatemala Sr. Gustavo A. Barrios Flores (izquierda) y de El Salvador, Lic. Carlos Valencia Valladares, intercambiaron impresiones sobre el comercio regional.



—Foto de LA PRENSA, por Galán H.

ANIVERSARIO. Diversos actos hubo ayer en la Escuela Unificada "España" con motivo de celebrar su décimo quinto aniversario de fundación. Arriba, toma de posesión del consejo de alumnas "España" número 2. Abajo, funcionarios de Educación, personalidades y padres de familia asistentes al acto.

Incumplimiento de contratos entrega de café crea crisis

"Caracteres alarmantes y dramáticos" ha tomado a partir de ayer el problema del incumplimiento de contratos de entrega de café, afirmaron varios productores. Explicaron que la modificación de precios en el mercado interno acordada por la Compañía Salvadoreña de Café, S. A., agrava la situación de todos los cafetaleros que no pudieron cumplir con sus contratos de entrega y que en espera de una resolución ma todavía no han liquidado su de la compañía sobre el proble-

Pasa a la página 36

Más de 800 delegados a la Conferencia Rotaria aquí

Más de 800 delegados de los países centroamericanos, Panamá y Belice, asistirán a la XLIV Conferencia Rotaria que se celebrará en San Salvador, del 23 al 26 del presente mes. Informaron ayer los señores Luis Alonso Rendón, gobernador del Distrito 421 de San Salvador y doctor Roberto Romero Pineda, que los delegados llegarán acompañados de sus esposas. Solamente de Honduras vendrán 250 rotarios y sus esposas, quienes viajarán por tierra a las facilidades migratorias que entrarán por las fronteras de

El Amatillo y El Poy, gracias a las facilidades migratorias que

Pasa a la página 78

Avanzados preparativos para el Quinto Festival de Música

Conforme se acerca el V Festival Internacional de Música de El Salvador, que tendrá efecto en esta capital, del sábado 30 de abril al sábado 14 de mayo, del año en curso, el Patronato Pro Cultura de El Salvador, entidad organizadora de tan importante suceso, aumenta su actividad. Informó que ya se firmaron los contratos respectivos con las personalidades que vendrán a actuar, con la Orquesta del Festival y con otros participantes. Ya se tiene la seguridad de los teatros Presidente y Libertad y, gracias al Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), uno de los recitales de guitarra será en el templo colonial de Panchimalco.

El gobierno salvadoreño contribuye para el éxito del Festival Internacional de Música. Lo viene haciendo desde 1967, cuando fue iniciado. La ayuda es pecuniaria y moral, de parte de la presidencia de la República, ministerios de Relaciones Exteriores, Educación y Hacienda y del ISTU. Por su parte, la empresa privada aporta notable cooperación.

Pasa a la página 45



CURSO DE PEDIATRÍA. Ayer se inició el ciclo de conferencias del IV Curso Internacional de Post-Grado en Pediatría, auspiciado por la Sociedad de Pediatría de El Salvador y la Fundación Benjamín Bloom. Asisten eminentes pediatras de los Estados Unidos. Aparecen tres conferenciantes norteamericanos (al centro, de izquierda a derecha), doctores Hardy Hendren, Philip Calcagno y Joseph Bellanti. Izquierda, Dr. Alejandro Gamero Orellana y derecha, Dr. René Molina Urrutia, del comité organizador.

—Foto de LA PRENSA, por Payán

INDICE

	Página
Información Nacional	2 3
Información Internacional	4 5
Economía y Finanzas	7
Sociales	8 10 12 14 16 18 20 22
Cartas a Maria	15
La Vida es Así	29
Platillos Voladores	30
Horóscopo Personal	35
Deportes	46 48 49 50
Hermano Pablo	59
Cómicos	60 62
Clasificados	64 65 66 67 68 69 70 71
Indicador	72
Cine, espectáculos y TV	72 73 74 75 76 77 78 79